

FACUNDO FERRA

PILOTO OFICIAL

FIAT | SQUADRA CORSE



FIAT CONFIRMA SU INGRESO AL AUTOMOVILISMO URUGUAYO JUNTO A FACUNDO FERRA

FIAT, a través de su representante oficial GRUPO SEVEL, anuncia su ingreso al automovilismo nacional como marca oficial del Campeonato Nacional de Superturismo Uruguayo, encabezando un ambicioso proyecto deportivo junto al actual campeón de la categoría, Facundo Ferra. El modelo elegido para representarlos es el FIAT ARGO.

El acuerdo posiciona a Ferra como Piloto Oficial y Embajador de la marca FIAT / Abarth por las próximas dos temporadas, consolidando una alianza estratégica que combina rendimiento deportivo, innovación tecnológica y posicionamiento de marca dentro de la principal categoría del automovilismo uruguayo.

Con tan solo 24 años, Facundo Ferra se ha consolidado como uno de los máximos referentes de la nueva generación de pilotos del país, respaldado por una trayectoria de más de una década en el deporte motor y por su reciente consagración como campeón de Superturismo. Este nuevo proyecto representa un paso clave en su carrera deportiva y un fuerte compromiso con una marca histórica como FIAT, reconocida por su legado y ADN competitivo.

Desde GRUPO SEVEL destacaron que esta iniciativa refuerza el perfil deportivo de FIAT y Abarth, alineándose con valores como la pasión, la tecnología, el trabajo en equipo y la búsqueda permanente de resultados, dentro de un campeonato que reúne a las principales marcas automotrices del país.

El debut oficial del proyecto se concretará en la temporada 2026 del Campeonato Uruguayo de Superturismo, marcando el regreso de FIAT a la grilla como protagonista y reafirmando su apuesta por el desarrollo del automovilismo nacional y la proyección del talento uruguayo.

FIAT | SQUADRA CORSE

GRUPO SEVEL

1 FACU FERRA

FIAT | SQUADRA CORSE

1 FACU FERRA

